

'COP26 es la última oportunidad para evitar una catástrofe'



Ruta a la
COP26

Colin Martin-Reynolds, embajador británico en Colombia, afirma que es posible cumplir las metas y tener un fuerte crecimiento.

CUANDO LA COP26 de Glasgow (Reino Unido) entra en su semana definitiva, en la que se espera que los países puedan alcanzar acuerdos ambiciosos para la lucha contra el cambio climático, Colin Martin-Reynolds, embajador británico en Colombia, destaca la necesidad de que se creen planes concretos para que las metas se conviertan en hechos.

¿Qué expectativas tiene en la COP26 de Glasgow?

No es una exageración decir que la COP26 es nuestra última oportunidad para evitar una catástrofe por el cambio climático. La evidencia científica nunca ha sido más clara, nuestro mundo está en código rojo.

Creo que ya sabemos todos que las negociaciones son retadoras, pero si unimos esfuerzos, aún estamos a tiempo de cumplir con nuestros objetivos.

¿Qué compromisos cree que son necesarios?

Hemos tenido varios logros en el camino hacia y durante la COP26. Cuando Reino Unido fue elegido, menos de 33% de la economía global se había comprometido con metas de carbono neutralidad. Hoy ya son más del 75% de los países.

Todavía hay mucho por hacer y es vital que los países no solo se comprometan, sino también, que cumplan sus metas. Todos juga-



Colin Martin-Reynolds es el embajador de Reino Unido en Colombia. Cortesía Embajada de Reino Unido

mos un papel importante: Estado, gobiernos locales, sector privado, ONGs, comunidades locales, etc.

¿Qué visión tiene Reino Unido de esta lucha?

Hemos liderado con el ejemplo, fijando una meta de reducción de gases de efecto invernadero de al menos un 68% para el final de la década y cero emisiones para 2050. Así, demostramos que es posible cumplir

con metas ambiciosas y tener crecimiento económico al mismo tiempo.

¿Qué rol cree que cumplen las empresas y personas?

Quiero destacar Race to Zero, la campaña de la ONU que fue creada precisamente para impulsar la vinculación de municipios y del sector privado. En Colombia estamos trabajando con la Asociación de Ciudades ICLEI, Asocapitales y C40

para apoyar la vinculación de más de 20 ciudades y municipios, entre estos Bogotá, Medellín y Barranquilla. Y ya son 39 las empresas que se han adherido, como Luker, Grupo Energía de Bogotá, Alquería, entre otros.

¿Cómo ve el esfuerzo climático de Colombia?

Colombia se ha convertido en un aliado estratégico, sobre todo en temas climáticos. Reconocemos el gran

compromiso y liderazgo del gobierno en la región y por ejemplo su esfuerzo en la protección de sus dos océanos. Todavía queda mucho por hacer, pero somos optimistas que el liderazgo de los distintos actores nos permitirá llegar lejos. Estamos comprometidos a trabajar con el país.

¿En qué áreas trabajan Reino Unido y Colombia?

En la COP26, Reino Unido comprometió £1.500 millones para el Pacto Global Financiero de Bosques, de los cuales £300 millones serán destinados para la protección del bioma Amazónico. Colombia será el líder de la iniciativa en la región. Adicionalmente, el 'Eden Project' anunció el plan para abrir su primera sede en Suramérica en el Meta.

Esto complementa la Alianza para el crecimiento sostenible UK-COL que se apoya en financiación climática por £244 millones, y apoyamos a iniciativas globales como el Compromiso de los Líderes por la Naturaleza o 'el Pacto de Leticia', los cuales muestran el interés de Colombia de escalar la acción climática del ámbito nacional al regional.

¿Cuáles son las claves para la recuperación verde?

El verdadero trabajo empieza después de la COP26, en la implementación. Queremos planes concretos

y realistas, respaldados por políticas robustas y, para ello, los tomadores de decisiones deben considerar los beneficios de la transición energética a fuentes más limpias, y que aprovechen el uso de la sostenibilidad como generación de empleo, y mejorar la productividad y competitividad.

Entramos en la semana clave. ¿Qué hace falta?

El resultado de la COP26 se verá al final y no al principio. Debemos salir con acciones contundentes, y nos complace ver el compromiso de gobiernos del mundo: el Acuerdo de Glasgow en Deforestación y Uso Sostenible del Suelo con más de 100 países es un ejemplo, así como otros nuevos compromisos para lograr la carbono neutralidad.

¿Qué falta para que las metas pasen a ser hechos?

Hasta que cada individuo no sea consciente de su papel no podremos lograr nuestras metas conjuntas. Todos podemos actuar como veedores de nuestros gobiernos para que cumplan sus compromisos y debemos presionar al sector privado a adaptarse a un futuro más sostenible. Con las acciones individuales que se transmiten uno a uno y se multiplican, podemos construir una red entre la sociedad civil, el mercado y el Gobierno. ☺



Hasta que cada individuo no sea consciente de su papel en este problema, no podremos lograr las metas conjuntas”.

Movilidad sostenible y consciente
conoce el portafolio más grande de
vehículos 100% eléctricos

BYD
BUILD YOUR DREAMS

Motorysa

bydauto.com.co